



San Antonio elige al popular cantante Chinoy como su hijo ilustre 2025.

Description

Durante la celebración del aniversario número 131 de la Municipalidad de San Antonio, el Concejo realiza una ceremonia para otorgar una merecida distinción a un vecino o vecina que se haya destacado por ser un aporte a lo largo de su vida al desarrollo de la comuna, distinción en la categoría de hijo o hija ilustre, ciudadano distinguido o personaje típico, y que este año tendrá se realizará el día 6 de mayo a las 17.30 horas en la Sala de Artes Escénicas "Civita Aranda Talciani" del Centro Cultural.

Por esta razón, durante la sesión ordinaria N°11 de Concejo Municipal, efectuada durante este mes de abril, los concejales acordaron reconocer como Hijo Ilustre de San Antonio, al popular cantante Mauricio Enrique Castillo Moya, "Chinoy", originario de cerro Placilla, consigna prensa del municipio porteño.

En tanto, como Hija Ilustre de la comuna, el título recayó en Margarita de las Mercedes González Velásquez, Técnico en Educación Parvularia, profesión que ejerció durante 40 años en el jardín infantil "El Velerito". Por otra parte, debido a la pérdida irreparable de su hijo Alejandro Martínez a manos de la delincuencia en el sector de Cristo Rey, Margarita junto a su esposo crearon el Centro de Apoyo a Víctimas de Delitos Violentos en San Antonio, el que actualmente funciona en dependencias de la Delegación Presidencial Provincial.

Durante la misma sesión de Concejo Municipal, por unanimidad se acordó ofrecer un reconocimiento póstumo a dos sanantoninos, al folclorista y precursor de la cueca del puerto, don Oscar Jerez Vera (Q.E.P.D), vecino de la población Juan Aspeé y La Campiña.

De la misma manera, se le otorga el reconocimiento a don Luis Humberto Cabrera Cabrera (Q.E.P.D), quién fuera militante de la Democracia Cristiana San Antonina, presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos (Uncosan), Consejero Regional, entre otros cargos que asumió a lo largo de su vida en función del servicio público.

Como Ciudadanos Distinguidos fueron elegidos el médico ginecólogo de larga trayectoria en el hospital Claudio Vicuña y en clínicas San Antonio y San Julián, Jaime Patricio Vega Amaro y la comerciante oriunda de Juan Aspeé, María Mora Penroz, quien fue presentada por la edil Paola Améstica.

Finalmente, los Personajes Típicos también tienen su lugar en esta ceremonia. Este año recibirán su decreto, David Serrano Norambuena. Trabajó durante varios años en el hospital Claudio Vicuña de San Antonio, donde se hizo conocido como “El pájaro” o “El Calafate” y José Antonio Iglesias de Miguel, más conocido como “Cochera” en el ambiente futbolero amateur, donde forma parte de la dirigencia del club deportivo “Carlos Condell”. A la vez, es un apasionado por la música, finaliza la nota entregada por prensa del municipio porteño.

El Maipo/Imagen *Facebook_Chinoy*

Date Created

Abril 2025